



Para a las Comisiones permanentes de Teatro y Hacienda, obras a que se refiere.

El Dr. Villan manifiesta su conformidad con lo expuesto por el Dr. García Alós de Fernández, pero cree que debe añadirse que la Comisión de Hacienda informe también de donde se ha de satisfacer el gasto del Escotillon que ya se ha hecho. Por remitido de todo el Ayuntamiento acordó que respecto de la primera parte del dictámen la Comisión permanente de Teatro a la cual para para este efecto, envita su parecer, en cuanto a los escotillones que deben hacerse en dicho edificio y demás obras, según propone la Comisión que lo envíe, que la de Hacienda previo informe de la Contaduría proponga de que capítulo del presupuesto se han de satisfacer los gastos que ocasionen, así como también el causado por el que se ha hecho.

Se abona a Vicente Ferrer el pago de 9 pueras de reparación en la plaza de Abastos q. ha costado la construcción de la casa de Alarcos.

Se da cuenta de que en el expediente de porte de 9 pueras de reparación en la plaza de Abastos q. ha costado la construcción de la casa de Alarcos ha comparecido Vicente Fernández, maestro carpintero, manifestando que hace al grano tiempo apuró 9 puertas para las casetas de dicha plaza a 28 pesetas 75 céntimos de otra cada una, cuya obra quedó

